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Consiglio Comunale del 19 luglio 2012  

“RELAZIONE ANNUALE AL CONSIGLIO COMUNALE DEL DIFENSORE CIVICO ATTIVITA' 2011” 

 

   Ho esaminato con attenzione la puntuale e dettagliata relazione del Difensore Civico, Dott. Luciano Di 

Legge. 

   Non posso che ringraziare il suo estensore, che da circa tre anni ricopre questa delicata funzione con 

competenza, professionalità, dedizione ed efficienza e che anche nel 2011 ha fornito un determinante 

contributo al regolare svolgimento dell’attività dell’Ufficio. 

   A mio avviso, proprio l’attuale congiuntura storica, che vede la fiducia dei cittadini nella politica ridotta ai 

minimi termini, conferisce un’importanza vitale alla funzione del Difensore Civico, che è chiamato a 

costituire un punto di riferimento proprio per ricostruire un rapporto armonico e fecondo fra cittadinanza 

e istituzioni. 

   E chi governa un Comune, che è l’ente territoriale che più da vicino interagisce con la comunità di 

riferimento nel suo agire quotidiano, deve sviluppare una sensibilità ancora più intensa verso questo ruolo, 

che ci consente di recuperare il valore di una buona politica, intesa nel suo senso etimologico di sana e 

condivisa gestione della “polis”, della città. 

   Giustamente nella sua relazione il Difensore Civico sottolinea il suo ruolo “non politico”, ma allo stesso 

tempo destinato a interagire significativamente con la politica, in quanto investito del compito di affermare 

ed esaltare la legalità e la trasparenza, tutelando il bilanciamento dei poteri attraverso la corretta 

partecipazione dei cittadini. 

   E proprio questo approccio “non politico” e “non burocratico”, che va nella direzione auspicata dai 

cittadini, deve rappresentare un modello virtuoso per tutti noi, orientando correttamente la gestione del 

Comune non soltanto dal punto di vista giuridico‐amministrativo, ma anche dal punto di vista della filosofia 

di fondo. Sta a noi cogliere gli stimoli positivi che provengono da questa interessante esperienza e farne 

tesoro per costruire una politica sempre più vicina al sentire della popolazione e sempre più attenta ai 

bisogni concreti e quotidiani della nostra comunità. 

   Unisco dunque al ringraziamento per l’importante opera svolta fino ad oggi dal Dott. Luciano Di Legge 

l’auspicio che l’Ufficio da lui rappresentato costituisca sempre di più uno dei laboratori di democrazia di 

base intorno ai quali debbono nascere, crescere e svilupparsi le nuove idee della politica del futuro. 
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